



DURANTE ESTA SEMANA

Hospital implementa la Ficha Electrónica en Urgencias

● El Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada de Tocopilla informó a la ciudadanía que a contar de esta semana inició la implementación de la Ficha Clínica Electrónica, medida que fue anunciada hace días con la finalidad de modernizar los servicios del recinto asistencial del Puerto Salitrero.

A través de un comunicado, el centro de salud indicó que "la puesta en marcha comenzó en la unidad de farmacia y a contar del lunes 13 de enero seguirá en Urgencia y SOME. Por

ra funcionar en forma óp-